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REQUERIMENTO

Encaminho o presente requerimento, com base ao Regimento Interno desta Câmara, que seja
encaminhado expediente ao excelentíssimo senhor Prefeito Marcelo Iunes com cópia ao Sr Ricardo

Campos Ametla, secretário de infraestrutura. Para que seja feito um estudo de implantar no Porto Geral
uma academia ao ar Livre.

JUSTIFICATIVA: A atividade física promove diversos resultados, reduz e controla a diabete, ajuda a
controlar o peso, melhora a circulação, aumenta o alto estima e promove o bem-estar físico e mental. E

por reunir condições favoráveis tanto pela tranquilidade e estar próximo a beleza do nosso Pantanal.
Solicitação feita pelos Frequentadores do Local.

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Março de 2020

  

Ver. Bertini
Vereador(a) - PSB
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